

善意の窓

5月16日現在市の社会福祉事業、善意銀行、教育事業等に、次の方々からご寄付がありました。(敬称略)

ありがとうございました

- 山田亜紀夫 (栗山)
  - 滑川室内温水プール誕生10周年記念健康感謝祭実行委員会
  - 按田 昭市 (大日)
  - 飯田 実治 (辰野新町)
  - 高川佳代子 (高柳)
  - 奥平 則之 (堀江)
  - 浦田 照野 (開)
  - 林 誠一郎 (追分)
  - 高橋 伸吉 (小林)
  - 膳亀 きみ (中塚)
  - 稲場 光雄 (辰野)
  - 石山 弘信 (本江)
  - 江野本秀雄 (江尻)
  - 富川 幹子 (田中新町)
  - 野吾 昌宏 (清水町)
  - 檜谷 新一 (加島町)
  - 松島 修 (神家町)
  - 岡部 清文 (辰野新町)
  - 伊藤 昭 (加島町)
- 「福祉ほたる」善意の箱 匿名1件

人口と世帯 16.5.1現在

人口	34,274	(前月比 +26)
男	16,565	(前月比 +13)
女	17,709	(前月比 +13)
世帯数	10,866	(前月比 +27)

4月中の異動

転入	111	出生	29
転出	88	死亡	26

滑川市内の交通事故状況

	今年 (5/19現在)	昨年
事故件数	89件	69件
死者	0人	1人
負傷者	109人	85人



街路花壇に花苗植栽 (5月9日)

市では、花いっぱいのもちづくりを目指し、地元中川原と辰野町内会の皆さんの参加により、JR滑川駅前からはまなす公園までの「ほたるいかプロムナード」で花苗が植えられました。道路の中央分離帯にある花壇には、5110本のポチュラカの花苗が並びました。またこの日は、柳原地内の歩道でもベゴニアの苗が植えられました。



みのわ温泉100万人 (4月30日)

平成2年9月にオープンした、みのわ温泉ファミリーハウスの入場者が100万人を突破しました。100万人目となった市内中塚の膳亀きみさんに、市長から深層水のせっけんや塩などの入った記念品が手渡されました。



北信越市長会が開催 (5月20日~21日)

北信越市長会が、北信越5県62市から市長はじめ約150人が参加し、滑川市総合体育センターと宇奈月町のホテルで行われました。本市では23年ぶり2度目の開催となり、真の三位一体改革の推進と地方財政の充実強化、北朝鮮拉致問題の早期全面解決について、などの10議案が、今月開催される全国市長会に提出されることになりました。

春の叙勲受章者



旭日単光章  
本吉 重和さん  
(魚躬・76歳)  
県蒲鉾水産加工業協同組合副組合長

滑川蒲鉾の社長を務めながらも、自ら職人としても細工かまぼこの腕を磨き続けられました。



旭日小綬章  
荒川 一朗さん  
(下小泉町・70歳)  
元滑川市議会議員

滑川市議に初当選以来、7期務め、昭和56年から議長となり、円滑な議会運営などに尽力されました。



瑞宝双光章  
山田 政則さん  
(宮窪・76歳)  
元富山地方方法務局人権擁護課長

38年間にわたり富山、岐阜、福井各法務局で登記、人権擁護、戸籍などの仕事に携わられました。



瑞宝単光章  
石山 弘信さん  
(本江・66歳)  
元滑川市消防団長

45年間にわたり消防団で活動し、平成12年からは消防団長を務め、消防活動に尽力されました。

春のホタルイカ祭り (4月24日~25日)

ほたるいかミュージアム周辺で、「春のホタルイカ祭り2004 in滑川」が開催され、来場者は、ほたるいか音頭などのステージパフォーマンスやホタルイカすくいコンテストを楽しんだり、しゃぶしゃぶ風のホタルイカ料理に舌鼓をうったりしました。

夜の部では、滑川青年会議所がチェーンキャンドル「光来連火(こられんか)」を開催し、ペットボトルを利用したキャンドルで、ミュージアム周辺をライトアップしました。

また、25日は「お魚まつり」も滑川漁港周辺で開催され、朝早くから、新鮮な魚を買い求めようとする多くの人でにぎわいました。



「滑川ひかる市」オープン (5月1日)

地産地消を進める目的で、市内の農家が集まって運営する農産物・加工品直売所「滑川ひかる市」が、アルプス農協西加積支店横でオープンしました。

売り場に訪れた人は、ヨシナや白ネギなどの新鮮な野菜や花苗を次々に買い求めていました。12月まで毎週水、土曜日の午前8時から10時まで開かれます。



6月は「たっしやけ気づつけられエ」運動推進月間(高齢者交通事故防止対策推進月間)

広げよう 無事故の願い シルバーマナーアップ